



こまはね

第9号

駒羽根小だより 令和3年12月16日発行

充実の2学期、ご協力をありがとうございました。

12月も終わりにさしかかり、各学年、学級は2学期のまとめ及び振り返り、来学期に向けての準備をしています。

今学期始めは臨時休業のため分散登校でしたが、親子レクや遠足、修学旅行とコロナ禍において教育活動の制限が多い中、最大限の効果を目指し実施しました。子供たちの大きな成長が見られた2学期でした。今後もご支援・ご協力をお願いいたします。



3年生 人権教室が行われました。

1日（水）3年生は人権擁護員の方をお招き「人権教室」を実施しました。この人権教室では、人権週間へ向けて、相手のことより一層考えようということがねらいです。講師の先生は、ホワイトボードやDVDを用いて、人権の大切さやいじめの根絶についてお話をしてくださいました。子供たちは真剣に聴き人権意識を高めました。



ね！みんな・なかよし・しゅうかい（人権フォーラム）

8日（水）5校時「ね！みんな・なかよし・しゅうかい」（人権集会）を実施しました。この集会へ向けて、各学級で人権標語を考えました。当日は、代表児童による人権標語の発表をしました。各学級とも工夫やアイディアを生かし、堂々と素晴らしい発表ができました。



「持久走大会」応援ありがとうございました。

9日（木）晴天の下、持久走大会を本校の校庭や外周にて実施しました。前日は1日雨が降り、グラウンドコンディションが心配されましたが、子供たちの願いが通じてか、素晴らしい天気となり、子供たちは、日頃の練習の成果を発揮しようと一生懸命頑張りました。

また、当日はお忙しいにもかかわらず、たくさんの保護者の方にご来校いただきました。保護者の皆様や地域の皆様の大声援を受け、子供たちは自己ベストを目指して走りました。子供たちへのたくさんの励ましのお言葉、温かいご声援をありがとうございました。



1年生 親子レクリエーション・奉仕作業

11月19日（金）1年生は「親子レクリエーション・奉仕作業」を行いました。

体育館にて「スノードーム作り」を行いました。色や形を決め、はさみで切り抜き、オリジナルのスノードームを制作しました。また、校内の落ち葉清掃の作業を親子で実施していただきました。



「PTA資源回収」ご協力をありがとうございました。

11月20日（土）保護者、地域の皆様のご協力により資源回収を実施しました。

早朝より、本校教育活動への補助としてたくさんの方にご支援をしていただきました。ありがとうございました。

